

Kandidatur als Beisitzer im UB Vorstand der KölnSPD Ordentlicher UB Parteitag 05. November 2022

Name/Vorname/Ortsverein/Stadtbezirk:

Beltz, Benjamin, Ortsverein Ehrenfeld, SB Ehrenfeld

Persönliches /Hobbies/

Geboren am 09.03.1981 in Frechen, in Köln seit 2006,
Vater von zwei Kindern im Alter von 9 und 12 Jahren,
Fan des 1. FC Köln, Kneipenkarneval, Computerspieler,
irgendwann mal Besitzer eines Ferienhauses in der Eifel.



Aktuelle Funktionen innerhalb der SPD:

Beisitzer im Ortsverein Ehrenfeld

Erlerner/ausgeübter Beruf:

Projektmanagement und Steuerung im Bereich Groß- und Freizeitsportveranstaltungen

Politischer Werdegang:

seit 2011 Mitglied der SPD, seit 2013 Beisitzer im OV Ehrenfeld

Motive meiner Bewerbung: Am 5.11.2022 wählen wir einen neuen Unterbezirksvorstand, der die Grundlagen für ein erfolgreiches Abschneiden bei der Kommunalwahl 2025 legen soll und muss. Dabei ist meiner Meinung nach gerade die innerparteiliche Kommunikation maßgeblich und mitentscheidend für unseren Erfolg.

Viele hundert Genoss:innen engagieren sich in den Ortsvereinen und Stadtbezirken, viele sind darüber hinaus als Mandatsträger:innen ehrenamtlich aktiv in den Bezirksvertretungen dieser Stadt. Wiederum Viele sind zusätzlich Mitglieder in Bürgervereinen oder gemeinnützigen Initiativen und wissen ganz genau um die Herausforderungen in ihrem Veedel. Wir dürfen nicht darauf warten, dass sich diese Genoss:innen beim Unterbezirksvorstand und in der Ratsfraktion melden, sondern der Unterbezirksvorstand muss auf sie zugehen – in die KVB oder auf das Fahrrad steigen, hinfahren, zuhören und Erfahrungen mit Genoss:innen im Veedel teilen und schlicht auch einmal von der Arbeit des Unterbezirksvorstands berichten.

Wir stehen vor zahlreichen Herausforderungen in Köln, sei es bei Fragen der Mobilität, Klimaschutz oder auch bei der Entwicklung neuer Bauprojekte. In wenigen Bereichen wird diese Stadt dabei so sehr unter Wert regiert wie im Schulbau. Vor zwei Jahren wurde mein Sohn an seiner Wunschschule abgelehnt, dieselbe Tortur steht uns nun bei meiner Tochter bevor. Dieses Schicksal teilen wir mit fast tausend Eltern Jahr für Jahr, die sich einen Gesamtschulplatz wünschen. Zusammen mit der Ratsfraktion möchte ich Ideen und Konzepte entwickeln, um den Stillstand zu überwinden.

Das Ergebnis der Bundestagswahl 2021 hat gezeigt, dass die Wähler:innen uns als Alternative wahrnehmen, wenn wir mit einer Stimme sprechen. Diese eine Stimme muss auf Kölner Ebene wieder entwickelt und hörbar werden.

Kontakt: Mail: benjamin.beltz@gmx.de, Mobil: 0173 7767021